

- Les exportations canadiennes vers l'Australie ont augmenté de 24 p. 100 entre 1999 et 2000, passant de 948 millions à 1,18 milliard de dollars. Elles visaient principalement les aéronefs et les pièces d'aéronef, le matériel téléphonique, les machines, le bois, le papier et les engrais.
- Les importations canadiennes en provenance de l'Australie ont augmenté de 28 p. 100, passant de 1,21 milliard de dollars en 1999 à 1,55 milliard en 2000. Elles étaient principalement constituées de minéraux (surtout l'alumine et l'uranium), de bœuf, de pétrole et de vin.
- En 2000, le ministre canadien du Commerce international a dirigé une délégation à Melbourne et à Sydney. Cette mission a permis de conclure des ententes commerciales évaluées à 293,7 millions de dollars.
- L'Australie avait investi 1,45 milliard de dollars au Canada à la fin de 2000, surtout dans les secteurs des mines, des aliments et des boissons, des transports et des communications. Les investissements canadiens en Australie, qui ont atteint 4,07 milliards de dollars en 2000, sont diversifiés. Ils ont surtout été faits dans les secteurs des mines et de l'énergie, de la transformation des aliments, des logiciels, des services financiers ainsi que des médias et des communications.
- Plus de 170 entreprises canadiennes ont établi des filiales en Australie, dont un grand nombre servent de siège pour la région de l'Asie-Pacifique. Au moins 36 entreprises australiennes ont des intérêts commerciaux au Canada.

### **Les relations universitaires et culturelles**

- L'Australie compte deux centres d'études canadiennes, et les études australiennes se sont implantées dans les universités canadiennes.
- En plus de jouir d'un riche patrimoine autochtone et d'avoir accédé au statut de nation à titre de fédérations d'anciennes colonies britanniques, les deux pays ont vu, au long de leur histoire, s'installer de nombreux immigrants. Ils sont devenus des sociétés multiculturelles très urbanisées. Ces similarités expliquent que les produits culturels d'un pays sont bien accueillis dans l'autre pays. La musique populaire et le cinéma australiens sont bien connus au Canada. Les écrivains canadiens ont du succès en Australie et y vont régulièrement en tournée.
- Le Cirque Éloize, un groupe canadien, a présenté des spectacles à Perth, à Sydney et à Adélaïde en 2001. De même, le Cirque du Soleil fait régulièrement des tournées en Australie. Dans le cadre du festival annuel Bal de Neige à Ottawa à l'hiver 2001, l'Australie était à l'honneur à l'occasion du centenaire de sa fédération.